

Betreff:

Zukunft der Ortsverwaltungen in Wiesbaden speziell Wiesbaden Bierstadt (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Heßloch Auskunft darüber zu geben, wie man die Verwaltung vor Ort weiterentwickeln möchte, wie man den personellen Engpässen, vor allem in der Verwaltungsstelle Bierstadt, begegnet und wann die Schließung der Ortsverwaltung ,jeweils montags, wieder aufgehoben wird.

Begründung:

In den letzten Monaten ist es in zahlreichen dezentralen Ortsverwaltungen zu einem eingeschränkten Angebot der Serviceleistungen der Stadt Wiesbaden gekommen. Hiervon ist auch die Ortsverwaltung in Bierstadt betroffen. Insgesamt ist die Ortsverwaltung Bierstadt nur noch an 1 ½ Tagen für die Bürgerinnen und Bürger geöffnet. Es gibt einen hohen Krankenstand. Außerdem müssen die Mitarbeiter/-innen häufig als Springer noch in anderen Ortsverwaltungen/Ämtern aushelfen. Ein für Mitarbeiter/-innen und Bürger gleichermaßen kritischer Zustand. Im neuen DH 2020/2021 sind zwei neue Planstellen für Ortsverwaltungen aufgeführt. Wird Bierstadt davon eine Stelle bekommen?

Wiesbaden, 09.03.2020